



Amtliche Bekanntmachungen

EHRUNGEN BEIM NEUJAHRSEMPFANG 2018

Silbernes Feuerwehr-Ehrenzeichen

Das Silberne Feuerwehr-Ehrenzeichen des Landes Baden-Württemberg für 25jährige aktive Zugehörigkeit zur Freiwilligen Feuerwehr wurde durch den stellvertretenden Kreisbrandmeister Jürgen Bleile verliehen an

Oberlöschmeister **Tobias Albert**,
Hauptfeuerwehrmann **Kosmas Disch** und
Hauptbrandmeister **Matthias Meier**
von der Freiwilligen Feuerwehr, Einsatzabteilung Bollschweil.

Ehrung von Blutspendern

Für freiwilliges und unentgeltliches Blutspenden zur Rettung von Schwerkranken und Verletzten erhielten

Christian Weber (in Abwesenheit) die Blutspender-Ehrennadel in Gold mit goldenem Lorbeerkranz und eingravierter Spendenzahl 25, sowie

David Meilinger die Blutspender-Ehrennadel in Gold für 10maliges Blutspenden.

Ehrungen nach den Ehrungsrichtlinien der Gemeinde

1. Bürgerehrennadel

Für ihre 50jährige ehrenamtliche aktive Tätigkeit im Deutschen Roten Kreuz wurden Frau **Ursula Hesse** und Herr **Jürgen Hesse** wurden mit der Bürgerehrennadel ausgezeichnet.

2. Auszeichnung für ehrenamtliche Tätigkeit

Für ihre langjährige ehrenamtliche Vorstandstätigkeit wurden **Gertrud Dischinger** (Gründungsmitglied, 1988-2015 Schriftführerin der Laienspielgruppe, Vorsitzende des Kirchenchor St. Hilarius),

Markus Weiser (20 Jahre erster Vorsitzender der Laienspielgruppe, 6 Jahre zweiter Vorstand, 6 Jahre Instrumentenwart, 1 Jahr Jugendwart, 21 Jahre Vizedirigent, usw. des Musikverein Bollschweil),

Berthold Schweizer (6 Jahre zweiter Vorstand, 19 Jahre aktiver Beisitzer des Musikverein Bollschweil),

Stefan Schweizer (10 Jahre Notenwart, 6 Jahre aktiver Beisitzer, seit 13 Jahren zweiter Vorstand des Musikverein Bollschweil),

Markus Zahn (4 Jahre Vereinsdiener, 3 Jahre Instrumentenwart, seit 16 Jahren Schriftführer des Musikverein Bollschweil)

Helmut Schnell (seit 1993 Vorstandstätigkeiten im Musikverein Bollschweil in unterschiedlichen Funktionen) sowie

Hans Disch (60 Jahre aktives Mitglied im Männergesangverein, 40 Jahre im Musikverein Bollschweil) ausgezeichnet.

3. Auszeichnung für sportliche Leistungen

Für seine sportlichen Leistungen wurde

Ben Toni Schweizer auf Antrag des Rad- und Motorsportverein „Edeltanne“ Ehrenkirchen e.V. (u.a. Südbadischer Meister) ausgezeichnet.

Fotos vom Neujahrsempfang finden Sie auf der Homepage der Gemeinde www.bollschweil.de unter der Rubrik AKTUELLES – BILDERGALERIEN – NEUJAHRSEMPFANG.